



# Wujudkan Ketahanan Pangan di Sanggau

*Guna mewujudkan ketahanan pangan di Kabupaten Sanggau, Dinas Ketahanan Pangan, Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perikanan (Dinas KPTPHP) Sanggau menyerahkan tujuh unit alat mesin pertanian (Alsintan) kultivator kepada tujuh kelompok tani (Poktan), Senin (11/11).*

**K**EPALA Bidang (Kabid) Hortikultura Dinas KPTPHP Sanggau, Soni Setiawan mengatakan, penentuan penerima bantuan alsintan dilihat dari keseriusan poktan dalam mengelola kegiatan hortikultura.

“Sehingga menjadi dasar kami memberikan bantuan ini kepada kelompok tani,” kata Soni Setiawan kepada wartawan, usai acara penyerahan alsintan.

Adanya bantuan untuk poktan, lanjut Soni, diharapkan dapat membuka lahan lebih luas lagi untuk bercocok

tanam, terutama tanaman cabai yang mempengaruhi angka inflasi.

“Harapan kami dengan bantuan alat ini, petani akan lebih mudah memperluas lahan tanam dari yang ada. Misalnya, sebelum alat ini ada mereka hanya mampu mengerjakan 1 hektar, tapi dengan alat ini mereka mampu mengerjakan minimal 2 hektar. Ini kan sangat membantu para petani kita,” ungkapnya.

Sementara itu, Heri Purnomo, salah seorang perwakilan petani dari Kecamatan Parindu yang

menerima alsintan kultivator, menyampaikan ucapan sangat berterimakasih atas bantuan yang diberikan Pemerintah Kabupaten Sanggau melalui Dinas KPTPHP.

“Saya diundang disini dalam rangka pengembangan optimalisasi sawah. Jadi sawah-sawah yang tidak digarap diserahkan kepada kami untuk digarap, tentunya bekerjasama dengan Pokja yang ada, dan juga penyerahan alsintan kultivator yang jenis multi yang sangat lengkap,” ujarnya.

Heri Purwanto menye-



**ALSINTAN -**  
Perwakilan tujuh kelompok tani (Poktan) penerima bantuan tujuh unit alat mesin pertanian (Alsintan) kultivator foto bersama di Halaman Kantor Dinas Ketahanan Pangan, Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perikanan (Dinas KPTPHP) Sanggau, Senin (11/11). ISTIMEWA

but, saat ini poktan di Desa Maringin Jaya mengelola 5 hektar lahan pertanian.  
"Kita punya lahan ter-

pisah untuk studi banding, nanti untuk ekspo kita kembangkan setiap desa itu 1 hektar dengan 27 komo-

ditas diantaranya melon, semangka, sayuran, cabai, bawang dan lain sebagainya. Untuk permulaan kita kem-

bangkan di seluruh desa di Kecamatan Parindu dulu minimal 1 hektar tiap desa," paparnya. **(dit)**